

Sportklasse 6A setzt sich die Krone auf

Im Vorjahr scheiterte die damalige 5A noch in der Vorrunde und musste sich mit Platz 5 zufriedengeben. Dass diese Scharte in diesem Jahr unbedingt ausgemerzt werden sollte, merkte man der Sportklasse von der ersten Spielminute an. Konzentriert und mit gutem Kombinationsspiel marschierte die Mannschaft von Klassenleiter Herrn Heß ohne Punktverlust durch die Vorrunde. Auch im Halbfinale ließen sie der Klasse 5B keine Chance und qualifizierten sich durch ein 4:0 souverän fürs Finale.

Endspielgegner war die Klasse 5A, die mit einem Sieg und einem Unentschieden in ihrer Vorrundengruppe das Halbfinale erreichte und dort – etwas überraschend – sich gegen den letztjährigen Vorjahresfinalisten, die Klasse 6D, durchsetzte.

Durch einen Doppelschlag ging die Klasse 6A früh mit 2:0 in Führung, jedoch gelang den Fünftklässlern der Anschlusstreffer. Mehr war der Klasse 5A jedoch nicht vergönnt, die Sportklasse brachte die Führung souverän über die Zeit und sicherte sich verdient den diesjährigen Titel.

Im Spiel um Platz 3 besiegte die Klasse 6D mit einem knappen 1:0 die Klasse 5B. Auf den weiteren Plätzen folgten die Klassen 6C, 5C und 6B.

Ein besonderer Dank gilt neben den Turnierorganisatoren v.a. dem Zehntklässler Justin Bauer, der es sich als lizenziertes Schiedsrichter nicht nehmen ließ, alle Begegnungen in gewohnt sicherer Art und Weise zu leiten.

Markus Baumgartner

